
Pemprov DKI Siap Fasilitasi Karyawan 
Shopee Kena PHK Perjuangkan Hak

J A K A R TA  ( I M ) 
- Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) DKI Jakarta 
memfasilitasi dan mem-
buka kesempatan bagi 
para pegawai  Shopee 
yang terkena Pemutusan 
Hubungan Kerja (PHK) 
untuk memperjuangkan 
haknya. 

“Kita buka kesempat-
an untuk mereka datang 
dan melapor agar kita bisa 
melakukan pencatatan 
perselisihan,” kata Kepala 
Dinas Tenaga Kerja Trans-
migrasi dan Energi Jakarta 
Barat, Andri Yansyah, Se-
lasa (20/9).

Menurut Andri Yan-
syah, pencatatan perselisi-
han merupakan pintu 
masuk bagi pihaknya un-
tuk menangani laporan 
sengketa antara karyawan 
dan perusahaan. De ngan 
upaya ini, perusahaan 
dan pihak karyawan bisa 
mendapatkan solusi (win 
win solution) dari mediasi 
yang dilakukan oleh Dinas 
Tenaga Kerja.

Dalam mediasi terse-
but, pihak dinas akan 
menanyakan keinginan dan 
hak yang harus dipenuhi 
pihak perusahaan maupun 
karyawan.

Berdasarkan has i l 
pendalaman itu, pihaknya 

akan mencarikan solusi 
yang sesuai dengan ko-
ridor peraturan Dinas 
Tenaga Kerja Transmi-
grasi dan Energi.

“Mediasi dulu, kita 
upayakan dan kita sele-
saikan dengan cara kekelu-
argaan, syukur syukur tidak 
terjadi PHK,” ujar dia.

Andri Yansyah pun 
memahami ada beberapa 
karyawan yang tidak me-
miliki keberanian untuk 
melaporkan ke pihaknya. 
Maka dari itu, Andri meng-
anjurkan karyawan untuk 
melapor melalui kelompok 
serikat pekerja di perusa-
haan tersebut.

Hingga saat ini, Andri 
mengaku belum mendapat 
kabar adanya karyawan 
ataupun kelompok serikat 
pekerja dari Shopee. 

“Hingga saat ini belum 
ada laporan dan kita tetap 
terbuka menerima laporan, 
orang itu tugas kita,” ucap 
Andri Yansyah.

Sebelumnya, diberi-
takan bahwa manajemen 
Shopee baru saja melaku-
kan pemecatan karyawan 
dalam jumlah besar. Hal 
tersebut dilakukan lantaran 
kondisi perusahaan yang 
terdampak akibat keadaan 
ekonomi yang saat ini tidak 
stabil.  yan
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RUSUNAWA UNTUK PMKS DI BEKASI
Foto udara rusunawa untuk Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial 
(PMKS) di Kompleks Balai Rehabilitasi Pangudi Luhur, Bekasi, Jawa Barat, 
Selasa (20/9). Rusunawa tersebut pembangunannya telah selesai 100 
persen dan akan diresmikan pada tahun ini.
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RENCANA PENAMBAHAN 
100 UNIT BUS LISTRIK 

TRANSJAKARTA
Warga bersiap menaiki 
Bus Listrik Transjakarta 
di Terminal Blok M, 
Jakarta, Selasa (20/9). 
Pemprov DKI Jakarta 
melalui PT Transjakar-
ta akan menambah 
lebih dari 100 bus lis-
trik Transjakarta pada 
2023 yang antara lain 
untuk mendukung 
pelaksanaan Program 
Langit Biru dan seba-
gai bentuk dukungan 
terhadap peningkatan 
udara bersih. 

Kadin Berharap Pj Gubernur DKI 
Bisa Permudah Investasi di Jakarta
Pj Gubernur DKI Jakarta nanti harus 
bisa membangun koordinasi dan ko-
munikasi yang baik dengan pemerintah 
pusat dan pemerintah daerah lainnya. 
Dengan demikian, program-program 
yang sudah dijalankan selama ini bisa 
terus berjalan dan tercipta stabilisasi, 
khususnya di bidang perekonomian.

JAKARTA (IM) - Ketua 
Umum Kamar Dagang In-
donesia (Kadin) DKI Jakarta, 
Diana Dewi berharap penjabat 
(Pj) gubernur DKI Jakarta bisa 
menyelesaikan semua perma-

salahan di Ibu kota. Sebab, Pj 
gubernur nantinya akan men-
jabat cukup lama, yakni lebih 
dari dua tahun. 

“Harapan kami, Pj bisa 
mengentaskan persoalan Jakar-

ta yang belum terselesaikan,” 
kata Diana dalam diskusi di 
kawasan Menteng, Jakarta 
Pusat, Selasa (20/9). 

Selain itu, lanjut Diana, Pj 
gubernur DKI Jakarta harus 
bisa membangun koordinasi 
dan komunikasi yang baik 
dengan pemerintah pusat dan 
pemerintah daerah lainnya. 
Dengan demikian, program-
program yang sudah dijalankan 
selama ini bisa terus berjalan 
dan tercipta stabilisasi, khusus-
nya di bidang perekonomian. 

“Kemudian tidak ada pe-
nurunan standar pelayan an 
masyarakat dan sema ngat 
reformasi birokrasi yang 
berkelanjutan,” ujar Diana. 

“Kemudian juga kami ha-
rap meningkatkan kolaborasi 
dengan berbagai pemangku 
kepentingan dalam masyara-
kat,” lanjut dia. 

Diana juga berharap, Presi-
den Joko Widodo nantinya me-
milih Pj gubernur DKI yang 
bisa menjaga kondusivitas Ibu 
Kota, membuat roda ekonomi 
tetap berjalan, dan dapat mem-
buat investasi lebih mudah. 
“Pengusaha ingin hasil pemili-
han Pj gubernur Jakarta dapat 
membuat investasi lebih mu-
dah dan memunculkan peng-
usaha-pengusaha baru yang 
dapat juga membuka lapan-
gan pekerjaan baru, ujungnya 
dapat mengurangi kemiskin an 
di Indonesia, khususnya di 
Jakarta,” ucap Diana. 

Ketua DPRD DKI Ja-
karta, Prasetyo Edi Marsudi 
telah menyerahkan tiga usulan 
calon Pj gubernur DKI Jakarta 
ke Kementerian Dalam Ne-
geri (Kemendagri) pada Rabu 
(14/9). Ketiga calon tersebut 
yakni Sekretaris Daerah DKI 
Jakarta Marullah Matali, Kepala 
Sekretariat Presiden Heru Budi 
Hartono, dan Direktur Jen-
deral Politik dan Pemerintahan 
Umum Kemendagri Bahtiar. 

Prasetyo meminta Kemen-
dagri segera menidaklanjuti 
usulan nama-nama Pj guber-
nur dari DPRD DKI Jakarta. 
Sebab, masa jabatan Gubernur 
DKI Jakarta Anies Baswedan 
beserta wakilnya, Ahmad Riza 
Patria, akan segera berakhir 16 
Oktober 2022.  yan
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Ribuan Warga Padati Bursa Kerja 
yang Diadakan di Mall Taman Palem

JAKARTA (IM) - Ri-
buan warga yang sedang 
mencari kerja memadati 
bursa kerja (job fair) di 
Mall Taman Palem, Ke-
camatan Cengkareng, Ja-
karta Barat (Jakbar), Selasa 
(20/9). Mereka datang ke 
lokasi kegiatan yang digelar 
Suku Dinas Tenaga Kerja 
Transmigrasi dan Energi 
Jakbar sejak pukul 09.30 
WIB.

Ketika mereka mulai 
berdatangan, pintu mal 
bahkan belum dibuka. 
Saat pintu pusat perbelan-
jaan dibuka sekitar pukul 
10.00 WIB, ribuan warga 
itu langsung berlari ma-
suk ke dalam mal dan 
berbaris di pintu masuk 
gerai bursa kerja yang ada 
ruang utama.

U m u m n y a  m e r e -
ka membawa map, tas 
hingga peralatan lain yang 
dibutuhkan untuk mela-
mar pekerjaan. Salah satu 
pelamar kerja bernama 
Asmianti mengaku, sudah 
menunggu di lokasi sejak 
pukul 09.00 WIB.

Dia datang bersama 
temannya dari Kembangan 
untuk melamar kerja me-
lalui bursa kerja ini. “Saya 
dapat kabar dari berita 
online sama informasi di 
IG (Instagram). Makanya 
saya datang ke sini,” kata 
Asmianti saat ditemui di 
lokasi, Selasa.

Asmianti yang meru-
pakan lulusan SMK, ber-

harap, bursa kerja yang 
diadakan Pemerintah Kota 
(Pemkot) Jakbar itu bisa 
menjadi jawaban baginya 
untuk mendapatkan peng-
hasilan dan kehidupan 
yang lebih baik lagi.

“Saya rencana mau 
daftar ke retail-retail aja. 
Atau apa saja yang bisa 
terima saya, saya mau,” 
katanya.

“Ada 40 perusahaan 
yang terdaftar akan ber-
gabung dalam kegiatan 
job fair,” kata Kepala Seksi 
Pelatihan, Penempatan, 
Produktivitas dan Trans-
migrasi pada Suku Dinas 
Tenaga Kerja, Transmi-
grasi (Sudin Nakertrans) 
dan Energi Jakbar, Yasil 
Farabi.

Mayoritas perusahaan 
yang mendaftar bergerak 
di bidang retail dan ber-
lokasi di wilayah Jakbar. 
Sebelum terdaftar, Yasil 
bersama jajarannya sudah 
menyeleksi perusahaan 
tersebut demi memas-
tikan perusahaan yang 
tergabung dalam kondisi 
sehat secara keuangan.

Bursa kerja ini meru-
pakan kali kedua diadakan 
Suku Dinas Tenaga Kerja 
Transmigrasi dan Energi 
Jakbar, setelah sebelum-
nya sukses digelar di Mall 
Season City pada Selasa 
(2/8/2022). Saat perhe-
latan bursa kerja pertama, 
puluhan ribu pencari kerja 
mendatangi lokasi.  yan

JAKARTA (IM) - DPRD 
DKI Jakarta siap mengalokasi-
kan anggaran guna pengadaan 
kendaraan dinas listrik pada 
APBD 2023.

Dalam Inpres 7/2022, 
sebagai cara percepatan pelak-
sanaan penggunaan kenda-
raan bermotor listrik ber-

basis baterai (battery electric 
vehicle), Presiden memberikan 
instruksi kepada para menteri, 
gubernur hingga bupati untuk 
mengganti kendaraan dinas 
operasional atau kendaraan 
perorangan menjadi kendaraan 
berbasis listrik. Penandatanga-
nan inpres tersebut dilakukan 
oleh Presiden Jokowi pada 13 
September 2022.

“Jika sudah menjadi in-
struksi presiden Joko Widodo, 

Kami akan mencoba mengak-
selerasi pembelian kendaraan 
listrik pada anggaran APBD 
di tahun 2023,” ujar Anggota 
Komisi D DPRD DKI Jakarta, 
Nurhasan saat dihubungi, Se-
lasa (20/9).

Nurhasan mengatakan, 
pembelian kendaraan listrik 
bagi penjabat DKI Jakarta 
akan segera dianggarkan pada 
alokasi APBD 2023. Diskusi 
tersebut kemungkinan akan 

DPRD DKI Siap Alokasikan Anggaran Mobil Listrik di APBD 2023

JAKARTA (IM) - Akhir ta-
hun 2022, Pemprov DKI Jakarta 
berencana akan membangun 
lajur sepeda sepanjang 196,45 
km. Adapun lajur lintasan terse-
but, terdiri dari lajur sepeda ter-
proteksi sepanjang 40,06 km dan 
berbagi (share) sepanjang 154,73 
km serta di trotoar/complete 
street sepanjang 1,67 km. 

Kepala Dinas Perhubung an 
DKI Jakarta, Syafrin Liputo 
mengatakan pembangunan 
lajur sepeda salah satu untuk 
mendukung Program Jakarta 
Ramah Bersepeda. “Ini dalam 
rangka melakukan peningkatan 
kualitas sarana dan prasarana 
pendukung kendaraan ramah 
lingkungan dengan pemba-
ngunan lajur sepeda yang ter-
integrasi di wilayah Provinsi 
DKI Jakarta,” ujarnya melalui 
keterangan resmi, Selasa (20/9). 

Lebih lanjut, Pembangun-
an lajur sepeda merupakan Ke-

giatan Strategis Daerah (KSD) 
Nomor 36 Pengembangan 
Prasarana dan Sarana Sepeda 
serta mendukung Program 
Jakarta Ramah Bersepeda yang 
akan dilaksanakan bulan Agus-
tus sampai dengan Desember 
Tahun 2022. 

Menurut Syafrin, salah satu 
perubahan paradigma trans-
portasi diwujudkan melalui 
kebijakan prioritas penanganan 
transportasi di Provinsi DKI 
Jakarta yang menempatkan 
kendaraan ramah lingkung-
an (sepeda) sebagai prioritas 
kedua setelah pejalan kaki. 

Selain itu, Syafrin men-
gatakan, pembangunan itu 
juga untuk meningkatkan 
kualitas saran dan prasarana 
pendukung kendaraan ramah 
lingkungan dengan pemba-
ngunan lajur sepeda yang ter-
integrasi di wilayah Provinsi 
DKI Jakarta.  yan

Pemprov DKI Siapkan 196 KM 
Jalur Sepeda Akhir Tahun 2022

JAKARTA (IM) - Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan meminta penerus-
nya untuk memperhatikan 
keberlanjutan air bersih di 
Ibu Kota. Hal itu disampai-
kan Anies dalam paparan-
nya di Peraturan Gubernur 
(Pergub) Nomor 25 Tahun 
2022 tentang Rencana Pem-
bangunan Daerah (RPD) 
Provinsi DKI Jakarta tahun 
2023-2026, yang ditandata-
ngani pada 10 Juni 2022. 

Menurut Anies, hal ini 
perlu jadi perhatian karena 
tingkat ketersediaan air baku 
terhadap kebutuhan layanan 
menunjukkan kondisi defi sit 
sejak 2016 sampai dengan 
2029 berdasarkan perhitung-
an PAM Jaya. 

“Sedangkan, saat ini la-
yanan air PDAM Jakarta 
hanya mencapai sekitar 62 
persen. Sehingga, sisa kebu-
tuhan air bersih dipenuhi dari 
pengambilan air tanah,” tulis 
Anies dalam pergub yang 
dikutip, Selasa (20/9). 

Namun, pengambilan air 
tanah berlebihan di Jakarta 
mengakibatkan turunnya 
muka air tanah yang ikut 
menjadi penyebab terjadinya 
penurunan tanah (land sub-
sidence) dan intrusi air laut. 
Menurut Anies, adanya gap 

kebutuhan air bersih dise-
babkan oleh pasokan air 
baku yang kurang, sehingga 
Jakarta membutuhkan pa-
sokan air bersih dari wilayah 
internal dan eksternal Jakarta. 
Langkah ini ditempuh me-
lalui pembangunan Instalasi 
Pengolahan Air (IPA) serta 
komitmen bersama Peme-
rintah Pusat melalui pem-
bangun an SPAM regional 
Jatiluhur, SPAM Karian-
Serpong, dan SPAM Buaran. 

Upaya lainnya adalah 
pemberian subsidi air ber-
sih terhadap kawasan krisis 
air bersih dan Kepulauan 
Seribu untuk menjamin ke-
adilan pemberian air bersih di 
wilayah Jakarta, yang selaras 
dalam langkah penurunan 
Non Revenue Water (NRW). 

“Hal ini mengindikasi-
kan asumsi dan strategi yang 
diterapkan dalam upaya peme-
nuhan air baku layanan per-
pipaan di Jakarta perlu ditinjau 
kembali,” tutur Anies. 

Menurut dia, hal ini 
dilakukan untuk memasti-
kan dukungan keandalan 
ketersediaan air baku bagi 
pemenuhan akses air minum 
aman dan berkelanjutan, baik 
melalui jaringan perpipaan 
maupun bukan jaringan per-
pipaan (BJP).  yan

Anies Minta Penerusnya Perhatikan 
Keberlanjutan Air Bersih

KETERSEDIAAN AIR BAKU MASIH DEFISIT HINGGA 2029

dilakukan pada bulan Oktober 
ini. Sehingga, kemungkinan 
pembelian kendaraan listrik 
baru bisa dilakukan oleh pen-
jabat DKI Jakarta pada tahun 
2023.

Dia mengatakan, sebelum 
melakukan pembelian perlu 
adanya diskusi lebih detail ter-
kait infrastruktur pendukung 
kendaraan listrik.

“Pembelian kendaraan lis-
trik baru bisa dilaksanakan di 
tahun 2023 mendatang, atau 
paling cepat di perubahan 
tahun ini. Namun, sepertinya 
tidak mungkin karena sudah 
mendekati akhir tahun. Serta, 
perlu adanya diskusi lebih 
lanjut terkait dengan persiap-
an dan pembelian kendaraan 
listrik,” katanya.

Senada dengan Nurhasan, 

anggota Komisi B DPRD 
DKI Jakarta, Taufi k Zoelkifl i 
mengatakan, anggaran pembe-
lian mobil listrik bagi penjabat 
DKI Jakarta akan dibahas 
dalam rapat alokasi anggaran 
APBD 2023. Sehingga, pem-
belian kendaraan listrik baru 
bisa dilakukan pada tahun 
2023.

“Anggaran pembelian 
kendaraan listrik baru akan 
dibicarakan dalam APBD 
2023. Rapat tersebut akan 
dilakukan bulan ini, Oktober 
2022. Lalu, untuk pembelian 
baru bisa dilakukan pada tahun 
2023 mendatang,” kata Taufi k.

Sementara itu, anggota 
Komisi A DPRD DKI Jakarta 
Gembong Warsono, menga-
takan DPRD DKI Jakarta akan 
segera melakukan pembahasan 
mengenai anggaran APBD 
2023. Dalam pembahasan 
tersebut, DPRD DKI akan 
membahas mengenai penye-
diaan infrastruktur pendukung 
dan seluruh alokasi anggaran 
yang berkaitan dengan be-
lanja kendaraan listrik. Dia 
menambahkan, pembelanjaan 
kendaraan listrik kemungkinan 
baru bisa dilakukan pada tahun 
2023 mendatang.

“Pembelanjaan kendaraan 
listrik kemungkinan baru bisa 
dilakukan tahun depan, 2023. 
Hal ini dikarenakan,pemerintah 
memiliki mekanisme anggaran 
sebelum melakukan pembe-
lian.  pur 

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat 
(2) Undang-undang   No. 40 Tahun 2007 
tentang Perseroan Terbatas, kami 
mengumumkan bahwa PT ROINTA DEPO 
SUKSES, berkedudukan di Jakarta Utara, 
(selanjutnya disebut Perseroan) akan 
mengambil alih seluruh/sebagian besar 
saham di dalam PT ARTHA SEJAHTERA 
SURYA, berkedudukan di Kota Surabaya, 
Provinsi Jawa Timur langsung dari 
pemegang saham. 
Para Pihak dapat mengajukan keberatan 
kepada Perseroan dalam jangka waktu 
paling lambat 14 hari setelah tanggal 
pemberitahuan ini. Apabila setelah lewat 14 
hari, maka keberatan tidak dapat diterima.

Jakarta, 21 September 2022
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN
Bersama ini kami umumkan bahwa seluruh pemegang saham PT ELKAN MEPINDO PERKASA 
("Perseroan") akan mengalihkan seluruh saham Perseroan kepada pihak lain, yang akan menyebab-
kan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.
Kepada pihak yang berkepentingan baik kreditur maupun karyawan Perseroan, dan pihak lainnya, 
apabila ada keberatan agar menyampaikan keberatannya secara tertulis selambat-lambatnya 14 
(empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini ke:
Kawasan Pergudangan Bizpark Blok A2 No. 11, Jl. Raya Bekasi Km. 21.5, Kel. Rawa Terate, Kec. 
Cakung, Jakarta Timur, Up. Tn. Ir. RONIJANTO NUR SALIM. 
Pengumuman ini dilakukan untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (8)  Undang-Undang No. 40 
Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami,
Jakarta


